


EDITORIAL
Poner encima de la mesa el actual problema de la vivienda es cuanto menos, estar al tanto de los problemas reales de 

la sociedad. Torrevieja, a pesar del alto volumen de vivienda, no escapa a la necesidad habitacional digna y suficiente 
para la mayoría de la población. En este sentido esta semana se ha dado un fuerte golpe de timón con la presentación 

del Plan Vive de la Comunitat Valenciana, que va a propiciar la generación de vivienda de protección pública, especialmente 
dirigida a los jóvenes y a todas las personas que no disponen de un acceso con cierta facilidad al campo de la vivienda. 
Ha sido el propio president de la Generalitat, Carlos Mazón, quien prácticamente presentaba esta semana en Torrevieja el 
alcance de este Plan Vive, indicando que el Ayuntamiento dirigido por el alcalde, Eduardo Dolón,  “ha sido el más rápido y el 
más eficaz” adhiriéndose a todo lo que ha desarrollar el citado plan en toda la comunidad.  En concreto, el ayuntamiento va 
a ceder un total de 4 parcelas, tres en la zona de La Hoya, donde está prevista la construcción de 584 viviendas y otra en La 
Manguilla (Playa de La Mata), donde se ha previsto la creación de 29 viviendas. Gracias a esta iniciativa, el consistorio recibirá 
aproximadamente 90 viviendas de protección oficial alquiler, de las que unas 80 se destinarán para menores de 35 años y el 
resto como vivienda social. Además de todo, el Ayuntamiento, como ha manifestado el alcalde, está dispuesto a aplicar una 
bonificación en el ICIO (Impuesto de construcción) a las empresas que apuesten por la construcción de viviendas de protec-
ción. En anuncios como estos quizá lo más importante siempre sea hablar de plazos, ya que muchas veces estos proyectos 
suelen eternizarse. Pero la palabra dada por el propio Mazón y el alcalde en la presentación del plan, parece que los tiempos 
podrían cumplirse e incluso avanzar con más velocidad de la que se podía esperar de forma inicial. En este sentido espera 
que el próximo mes de septiembre se produzca la licitación de este primer impulse del Plan Vive en Torrevieja. También será 
muy necesario que el Ayuntamiento canalice suficientemente la fórmula de que las personas interesadas puedan tener toda 
la información y formalizar su compromiso de optar a una de estas viviendas. Al hilo de este importante anuncio, es necesario 
resaltar que, lo más interesante es que estas viviendas lleguen y lo hagan en las mejores condiciones para las personas que 
las esperan. En un segundo o tercer plano queda aquello de yo lo dije antes, yo lo pensé pero..... Lo verdaderamente intere-
sante en casos como este es que asuntos de tanto calado como este pasen a ser una realidad y más cuando hace décadas 
que en nuestro entorno no se levanta ni una sola vivienda protegida.
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Anunciada la ampliación del Palacio 
de Justicia de Torrevieja

La consellera de Justicia y el alcalde han visitado los solares donde se construirá el nuevo edificio, en el que se invertirán 5 millones.

La consellera de Justicia e Interior, Sa-
lomé Pradas ha anunciado “el inicio de los 
trámites para ejecutar la ampliación del 
Palacio de Justicia de Torrevieja, en la que 
se invertirán unos 5 millones”.

Salomé Pradas y el alcalde de Torrevie-
ja, Eduardo Dolón, han visitado los solares 
colindantes del Palacio de Justicia, donde 
se construirá el nuevo edificio para la am-
pliación de esta sede judicial. Estas dos 
parcelas municipales están situadas en la 
Avenida de las Habaneras, entre el Palacio 
de Justica y el edificio multiusos municipal, 
y totalizan 1.120 metros cuadrados.

La consellera ha destacado que “la ce-
sión por parte del Ayuntamiento a favor de 
la Generalitat de estas parcelas es una gran 
noticia para Torrevieja y los otros cinco mu-
nicipios que forman parte de este Partido 
Judicial, porque supone el inicio de un pro-
yecto que va a permitir disponer de un ma-
yor espacio para atender las necesidades 
crecientes de la actual sede judicial, que se 
ha quedado pequeña”.

Salomé Pradas ha agradecido “la labor 
del Ayuntamiento de Torrevieja, que ha con-
seguido culminar un proceso administrativo 
complejo y poner a disposición de la Con-
selleria estos terrenos, para que podamos 
dotar a la Administración de Justicia de ma-
yores instalaciones con el objetivo de aten-
der el incremento de asuntos judiciales que 
está experimentando este Partido Judicial. 
Disponer de las instalaciones adecuadas 
es fundamental para conseguir una justicia 
más ágil y eficaz para los ciudadanos”.

TRABAJOS PARA HABILITAR UNA UNIDAD DE 
VALORACIÓN FORENSE INTEGRAL

En este sentido, la consellera ha tam-
bién ha anunciado que en breve se ini-
ciarán las obras para habilitar una UVFI 
(Unidad de Valoración Forense Integral) y 
un archivo de documentación judicial en 
un bajo comercial diáfano de 300 metros 
cuadrados que la Conselleria de Justicia 
e Interior ha alquilado en la calle Patricio 
Zammit, a poca distancia del puesto prin-
cipal de la Guardia Civil y del propio Palacio 
de Justicia. Contará con una inversión de 
314.223 euros.

Salomé Pradas destaca que “supone el inicio de un 
proyecto que va a permitir disponer de un mayor 

espacio para atender las necesidades crecientes de la 
actual sede judicial, que se ha quedado pequeña”

La UVFI ocupará la mitad del espacio 
disponible mientras que el resto se desti-
nará a dos salas de archivo

El Partido Judicial de Torrevieja está for-
mado por seis municipios: Torrevieja, San 
Miguel de Salinas, Los Montesinos, Benijó-
far, Rojales y Guardamar del Segura, con 
una población de unos 140.000 habitantes. 
En 2023 el número de asuntos resueltos 
en este partido judicial fue de 18.890. En 
el primer trimestre de 2024 se han regis-
trado 5.329 asuntos, frente a los 4.084 del 
mismo trimestre del 2023, lo que supone 
un incremento del 30 por ciento respecto 
al año anterior.



El profesor del Departamento de Comu-
nicación y Psicología Social de la UA, Jesús 
Segarra Saavedra ha asumido el cargo de 
director de la Sede Universitaria de Torrevie-
ja, tras ser nombrado por la rectora Amparo 
Navarro. Segarra, vecino desde su nacimien-
to de Torrevieja, a la que está muy vinculado, 
coge el testigo de su antecesor en el cargo, 
José Norberto Mazón, quien ha ejercido la di-
rección desde la creación de la sede en 2016.

El nombramiento oficial del nuevo direc-
tor tuvo lugar en el transcurso de un en-
cuentro institucional que tuvo lugar en el 
Ayuntamiento de Torrevieja entre la rectora 
Amparo Navarro y el alcalde de la ciudad, 
Eduardo Dolón, quienes estuvieron acompa-
ñados, además de por los directores salien-
te y entrante, por la vicerrectora de Cultura, 
Deporte y Extensión Universitaria, Catalina 
Iliescu, y la directora del Secretariado de 
Extensión Universitaria, Larissa Timofeeva. 
Rectora y alcalde han querido dar una ca-
lurosa bienvenida al nuevo director, al que 
han agradecido su disposición e ilusión, 
al tiempo que han mostrado su profundo 
agradecimiento a José Norberto Mazón, por 
su entrega y buen hacer durante los últimos 
ocho años al frente de la sede universitaria, 
creando y consolidando el vínculo de la UA 
con la sociedad torrevejense.

Jesús Segarra ha agradecido el nombra-
miento a la rectora, un cargo con el que se 
muestra ilusionado y comprometido. Su pri-
mera actuación como director será ultimar 
la programación para el primer cuatrimestre 
del nuevo curso académico y cuyo contenido 
será presentado después de vacaciones. Tal y 
como él mismo ha explicado, el nuevo director 
es biznieto, nieto, hijo, sobrino y ahijado de sa-
lineros de Torrevieja. Vive en Torrevieja desde 
donde se desplaza hasta el campus de San 
Vicente del Raspeig de la UA desde su carrera 
universitaria, posterior doctorado y ahora en 
su dedicación profesional. Hizo las prácticas 
de su carrera universitaria en la Agencia de 
Desarrollo Local y Agencia para el Fomento de 
Iniciativas Comerciales del Ayuntamiento de 
Torrevieja entre 2004 y 2005. Posteriormente 

Actualidad
El profesor de la Universidad de Alicante (UA), 

Jesús Segarra, ha sido nombrado como el nuevo 
director de la Sede Universitaria de Torrevieja

Segarra, doctor en Comunicación Audiovisual y Publicidad, releva en el cargo a José Norberto Mazón, quien ha ejer-
cido la dirección de la sede desde su creación en 2016.

Jesús Segarra-Saavedra

Premio extraordinario 
de Doctorado, Doctor en 
Comunicación Audiovisual 
y Publicidad y Licenciado 
en Publicidad y Relaciones 
Públicas por la Universi-
dad de Alicante. Profesor 
Titular de Universidad de 
la Facultad de Ciencias 
Económicas y Empresaria-
les y del Departamento de 
Comunicación y Psicología 
Social en la UA (Grado en 
Publicidad y relaciones pú-
blicas y Máster oficial en 
Comunicación e industrias 
creativas Comincrea). 
Ha sido docente en UNIR 
(2016-2020), UMH (2018), 
UCJC (2019-2020) y UEMC 
(2019-2020) y profesor 
visitante extranjero en la 
UTADEO (Colombia, 2019).

específicos” (Compubes) de la UA y del “Observatorio Iberoamericano de 
Revistas Científicas de Comunicación” (OIRCC) e investigador postdoctoral 
en el grupo “Comunicación y sociedad digital” (Coysodi) de UNIR, el “Obser-
vatorio de Ficción Española y Nuevas Tecnologías” (OFENT), “Observatorio 
Iberoamericano de la Ficción Televisiva” (OBITEL) de la UAB, “Teletropías: 
observatorio del discurso televisivo de ayer y de hoy” y “Sorority Lab: 
observatorio sobre la desigualdad de género en la industria musical”.
Es coeditor de Revista Mediterránea de Comunicación (indexada en 
el cuartil 1 de Scopus), coeditor de IROCAMM (International Review of 
Communication and Marketing Mix) y editor adjunto de Revista Health 
and Addictions/Salud y drogas (INID de la UMH). Miembro del comi-
té científico de Revista Latina de Comunicación Social; Revista de la 
Asociación Española de Investigación en Comunicación; Miguel Hernández 
Communication Journal; Revista Andina Creatividad, Cultura y Comunica-
ción; Revista Panamericana de Comunicación; Comunica 360º: investi-
gación en comunicación aplicada; Anagramas: rumbos y sentidos de la 
comunicación y Communication Papers. Miembro del comité editorial de 
las revistas Comunicación y Hombre y Cuadernos del Audiovisual del CAA 
(Consejo Audiovisual de Andalucía). Codirector de la editorial Colección 
Mundo Digital presente en el Scholarly Publishers Indicators SPI 2022 del 
CSIC (área Comunicación) y miembro del comité editorial de la Colección 
Innovación en Comunicación de la Editorial Universitas. Investigador 
y profesor con movilidad en estancias internacionales (MRU Mikolas 
Romerio Universitetas-Lituania; Anáhuac-México; Los Libertadores-Colom-
bia; Jorge Tadeo-Colombia) y nacionales (UGR, ULL, UMA y UNIZAR). IP de 
artículos 83 (LOU) y actuales artículos 60 (LOSU) relativos a transferencia 
del conocimiento y contratos con empresas a nivel internacional, nacional 
y municipal. Profesionalmente, también fue director y responsable de 
comunicación de entidades públicas y empresas privadas, internacionales 
y multisectoriales, donde además diseñó, desarrolló y gestionó numerosas 
campañas de comunicación y publicidad.



fue el profesor presencial y administrador del 
Aula Mentor de Torrevieja (2007-2011), la for-
mación online de la Subdirección de Apren-
dizaje a lo largo de la vida del Ministerio de 
Educación, Cultura y Deportes. Recientemente 
ha sido el investigador principal y coordinador 
de “Entre las olas tatuadas: proyecto de in-
vestigación, transferencia del conocimiento 
e innovación educativa en torno al Certamen 
Internacional de Habaneras de Torrevieja 
desde el punto de vista musical, histórico y 
documental” junto al director musical Jorge 
Carrasco Juárez, profesorado y alumnado del 
Máster Comincrea de la UA, así como profeso-
rado y alumnado de los IES Mediterráneo e IES 
Las Lagunas de Torrevieja.

Felipe VI concede el título de ‘Real’ a la asociación ‘Hijos de la Inmaculada’

El Rey Felipe VI ha concedido el título de 
‘Real’ a la asociación Hijos de la Inmaculada 
de Torrevieja. Así lo ha hecho público el presi-
dente de la entidad, Antonio Aniorte Guerrero, 
que ha explicado que con fecha 19 de julio 
del corriente, el Jefe de la Casa Real, Camilo 
Villarino, firmaba en el Palacio de la Zarzuela 

la credencial que oficializa este tratamiento y 
que viene a unirse al de ‘Presidente de Honor’ 
que Su Majestad ya aceptó en julio de 2018. 
A partir de aquel momento, la Asociación ha 
mantenido abierto un canal de comunica-
ciones periódicas y, transcurrido el tiempo 
requerido, ha procedido a elevar la solicitud 
que ahora ha sido aceptada por don Felipe, 
contando para ello con el aval del Obispo Dio-
cesano, José Ignacio Munilla. 

El presidente de la “Real Asociación Hijos 
de la Inmaculada” ha expresado el más pro-
fundo agradecimiento a Su Majestad por el 
altísimo valor institucional que supone poder 
usar este regio tratamiento en la entidad 
pública de fieles que tiene encomendada la 
promoción del culto a la patrona de Torre-
vieja. Antonio Aniorte ha remitido una carta 
al Rey en la que Le traslada su “gratitud por 
este gesto que –ha dicho– tiene no sólo para 
con la Asociación, sino también para con la 
ciudad de Torrevieja, su Historia y Devoción 
Inmaculista”, a la vez que ha reiterado la in-
vitación a Don Felipe para acudir a Torrevieja 
para visitar a La Purísima.

A su vez, ha tenido palabras de reconoci-
miento para Monseñor Munilla, así como para 
el párroco de la Inmaculada, José Antonio Gea 
y los miembros de la Junta Directiva que, con 
su trabajo constante, dignifican esta Asocia-
ción hasta hacerla merecedora de tan alta 
distinción. Por último, ha indicado que ha dado 
traslado igualmente de la aceptación de este 
tratamiento al Ayuntamiento de Torrevieja, en 
la persona de su alcalde, Eduardo Dolón.

La entidad procederá en breves fechas 
a actualizar su denominación en todas las 
instancias donde figura inscrita y ya ha pro-

cedido a modificar su logotipo corporativo 
incluyendo la Corona Real sobre él.

La credencial expedida por el Jefe de la 
Casa Real será expuesta en próximas fechas 
en el Museo de la Purísima, junto con la ya 
existente de la anterior aceptación del título 
de Presidente de Honor.

El presidente de la 
“Real Asociación Hijos 

de la Inmaculada” 
ha expresado el 
más profundo 

agradecimiento a Su 
Majestad por el altísimo 
valor institucional que 
supone poder usar este 
regio tratamiento, a la 
vez que ha reiterado 
la invitación a Don 
Felipe para acudir a 

Torrevieja para visitar a 
La Purísima

El Jefe del Estado ya aceptó en julio de 2018 el nombramiento como ‘Presidente de Honor’ de los Hijos de la Inmaculada.
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El edil de Sueña Torrevieja asegura 
que habrá un nuevo retraso en las obras del Dique de Levante.

El concejal del grupo municipal de Sueña Torrevieja, Pablo Samper 
ha asegurado que el procedimiento de los “acuerdos marco y las 
negligencias del equipo de gobierno del PP ocasionarán un nuevo 
retraso en el inicio de las obras del Dique de Levante por la falta 
de dirección de obras”. Samper ha manifestado que “la primera ne-

gligencia del equipo de gobierno fue iniciar en noviembre de 2022 
una dirección de una obra tan importante, cuyo precio de licitación 
es de 235.105 euros, y que afecta a una obra licitada en más de 8,4 
millones de euros, a través del invento del Acuerdo Marco con solo 2 
mercantiles seleccionadas”.

Aprobada en Junta de Gobierno Local 
(JGL) la adjudicación del servicio 

integral de control de plagas

El concejal-secretario de la Junta de Go-
bierno Local, Federico Alarcón, informó de la 
adjudicación de la contratación del Servicio 
Integral de Control de Plagas, Desratización, 
Desinsectación y Desinfección del térmi-
no municipal de Torrevieja, a la mercantil 
COMPAÑÍA DE TRATAMIENTOS LEVANTE S.L., 
por un importe anual de 145.079 euros (IVA 
incluido) estando constituido para los tres 
años inicialmente previstos, más las prórro-
gas de dos años, por lo que en total serán 
cinco años de contrato por un importe de 
725.395 euros.

Entre las mejoras que ha ofertado la em-
presa adjudicataria se incluyen dos vehí-
culos pick-up con cañón termonebulizador 
para mosquitos y un dron para inspección/
aplicación, cinco vehículos DGT “0”, así como 
atención de avisos urgentes no programa-
dos de una hora.

El objetivo de este contrato es la prestación 
de los servicios de prevención y control de pla-
gas urbanas (desratización, desinsectación y 
desinfección) en Torrevieja, contemplando la 
realización de los siguientes trabajos:
-Desratización, que comprende el control y 

eliminación de roedores, en particular ra-
tas y ratones considerados perjudiciales 
para la salubridad pública. 

-Desinsectación, que comprende el control 
y la eliminación de insectos dañinos o 
propagadores de enfermedades en ge-
neral, y en particular, de dípteros (entre 
los que se incluyen los mosquitos) y sus 
larvas; igualmente comprende el control 

poblacional de la procesionaria del pino, 
blatodeos (diferentes especies de cuca-
rachas) y cualquier insecto con posible 
incidencia en la salud pública.

-Desinfección, que comprende la elimina-
ción inmediata o diferida, esta última me-
diante retirada de residuos infectados, de 
gérmenes nocivos para la salud. 
La concejal responsable del control de 

plagas, Diana Box Alonso, ha valorado muy 
positivamente este nuevo contrato que va 
a servir para dar respuesta a las posibles 
plagas que puedan suceder a lo largo de los 
próximos cinco años.

Entre la ejecución de los trabajos que 
se llevarán a cabo destacan el control de 
mosquitos (revisiones semanales y eventos 
especiales por lluvias), desratización, desin-

sectación y desinfección en centros públi-
cos (centros docentes y mercado, centros 
deportivos y resto de dependencias muni-
cipales), control de procesionaria (centros 
docentes y parques y jardines) y superficies 
exteriores (superficies exteriores, parques y 
jardines y atención de avisos). 

Por otro lado, Federico Alarcón dio cuenta 
de que la JGL abordó que el Ayuntamiento va 
a retrotraer el expediente por el que modi-
ficó las bases para la convocatoria de prue-
bas selectivas de 37 funcionarios destinados 
en la Policía Local, debido a que el juzgado 
ha dado la razón al Sindicato Profesional de 
Policias Locales y Bomberos.

La Junta de Gobierno aprobó la cesión a la 
Generalitat de suelo para impulsar la cons-
trucción de vivienda de protección pública.

El contrato se ha adjudicado a la mercantil COMPAÑÍA DE TRATAMIENTOS LEVANTE S.L., por un importe anual de 
145.079 euros (IVA incluido), estando constituido para los tres años inicialmente previstos, más las prórrogas de dos 
años, por lo que en total serán cinco años de contrato por un importe de 725.395 euros.
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Fernando Galvañ seguirá en la Parroquia 

de la Inmaculada tras ser ordenado diácono
El pasado sábado 27 de julio, tenía lugar 

una emocionante Eucaristía en la Concatedral 
de San Nicolás de Alicante, en la que el Obis-
po de Orihuela-Alicante, José Ignacio Munilla, 
confería el sacramento del Orden a Fernando 
Galvañ, de 32 años, que ejerce el ministerio en 
la Parroquia de la Inmaculada de Torrevieja, 
junto a sus dos compañeros. La Eucaristía fue 
concelebrada por 62 sacerdotes, 6 diáconos y 
se contó con la presencia del Obispo eméri-
to, Francisco Cases. En la celebración estaba 
concelebrando el párroco de la Inmaculada y 
Dean de la Catedral de Orihuela, José Antonio 
Gea, así como el también canónigo y Párroco 
del Sagrado Corazón de Torrevieja, Aurelio Fe-
rrándiz, el vicario de la Inmaculada y Párroco 
de San Roque y Santa Ana, Francisco Miravete 
y el canónigo y último párroco de la Inmacula-
da, Manuel Martínez. El Coro de la Concatedral 
cantaron las partes de la Eucaristía con una 
preciosa música sacra que estaba acompaña-
do con el órgano, así como también, no podía 
faltar la presencia muy querida del Seminario 
Diocesano de Orihuela-Alicante, junto a sus 
formadores.

La celebración consistió en la liturgia de la 
Palabra, como todas las Eucaristías, en la cual 
el obispo hizo alusión al servicio y acompaña-
miento que supone ahora como tarea princi-
pal de estos diáconos hacia el pueblo cristiano, 
subrayando la importancia de mantener un 
equilibrio entre las tres grandes dimensiones 
del ministerio pastoral: la predicación, el ejer-

cicio de la caridad y la liturgia. También resaltó 
la importancia de ser auténticos, fruto de es-
tar enamorados de Cristo. Por último, subrayó 
que para ser “sal y luz” lo primero que atrae “no 
es tanto el mensaje que dirigimos, que obvia-
mente es importante, sino el entorno que se 
respira cuando dirigimos el mensaje”. 

Posteriormente, los elegidos hicieron las 
promesas y durante el canto de las letanías en 
el cual se invoca y hace presente la Iglesia del 
cielo, los santos, ellos estuvieron postrados en 
el suelo como signo de petición. Después ya 
vestidos con la estola cruzada y la dalmática, 
prosiguieron la celebración como diáconos. 
Personas venidas de San Juan de Alicante, 
Aspe, Novelda, Callosa de Ensarriá, y en gran 
número de Torrevieja, estuvieron presentes en 
este nuevo comienzo de una nueva etapa de 
servicio y entrega a los hermanos por parte de 
estos tres nuevos diáconos. El nuevo diácono, 
Fernando Galvañ, estaba muy emocionado al 
verse tan arropado por los fieles de Torrevieja, 
y especialmente por ser acompañado por los 
jóvenes de nuestra parroquia. Así lo puso de 
manifiesto también en la mañana del pasado 
domingo, cuando participó en la misa de la 
Parroquia de la Inmaculada ejerciendo como 
nuevo diácono. Fernando Galvañ permanecerá 
en Torrevieja, al menos hasta finales de este 
mismo año cuando sea ya ordenado como 
presbítero. Durante su estancia en La Inmacu-
lada está haciendo una destacada labor dedi-
cada a los más jóvenes.

El Pleno aprueba el Reglamento de Protección Civil
La corporación municipal torrevejense 

celebró el pasado lunes 29 el pleno ordinario 
correspondiente al mes de julio. En el mis-
mo además de dar cuenta de los decretos 

de alcaldía y resoluciones de los órganos 
unipersonales correspondientes al mes de 
junio, asi como de los acuerdos adoptados 
en Junta de Gobierno local desde el pleno 
final de mayo hasta el de junio, también fue 
aprobado el Reglamento de Servicio Público 
de Transporte Urbano y el Reglamento de 
Protección Civil de la ciudad de Torrevie-
ja. La sesión plenaria dio comienzo con el 
habitual minuto de silencio de recuerdo y 
solidaridad con las víctimas de la violencia 
machista.

TRABAJADORES DEL SERVICIO DE LIMPIEZA 
PIDEN EL CUMPLIMIENTO DEL CONVENIO

Al mismo tiempo que se celebraba la 
sesión plenaria, en las puertas del Ayun-

tamiento se daban cita alrededor de un 
centenar de personas, en su mayoría tra-
bajadores del servicio municipal de limpie-
za y aseo urbano de la contrata que lleva 
a cabo la mercantil Acciona. Los convocan-
tes fueron los sindicatos UGT, CC.OO. y CSIF. 
Principalmente dirigió la palabra el porta-
voz de CC.OO. José Luis Bear, para señalar 
según sus declaraciones “el incumplimiento 
repetitivo del convenio, del pliego de con-
diciones, del Estatuto de los Trabajadores, 
no cubrir las bajas, la falta de personal en 
temporada alta, sumado al sentimiento de 
acoso y maltrato, tanto a la plantilla como a 
los miembros del Comité de Empresa, entre 
otras incidencias, han propiciado un males-
tar insostenible en el personal. Ello pone en 
riesgo el servicio normalizado que se presta 
a la población torrevejense”.



Este pabellón de entrenamiento 
acogerá modalidades deportivas 
como gimnasia rítmica, escalada, 
tenis de mesa, actividades dirigi-
das y artes marciales (judo).

Comienzan las obras de finalización Comienzan las obras de finalización 
del Pabellón Blanco de la Ciudad Deportivadel Pabellón Blanco de la Ciudad Deportiva

El alcalde de Torrevieja, Eduardo Dolón, 
junto con la concejal de Deportes, Diana Box, 
han visitado las obras de finalización del Pa-
bellón Blanco de la Ciudad Deportiva, ubicado 
junto al pabellón deportivo Cecilio Gallego.

Estas obras, que cuentan con una inver-
sión de 850.000 euros (IVA incluido), están 
siendo ejecutadas por la UTE González Soto 
S.A. – Montajes Eléctricos Llamas S.L., y cuen-
tan con un plazo de ejecución de 6 meses.

Cabe destacar que este edificio se en-
cuentra en un avanzado estado de cons-
trucción, aunque algunos cerramientos 
no se han finalizado, habiendo pavimen-
tos que no están nivelados y quedando 
algunas instalaciones por finalizar. Ade-
más, se incorporarán algunos elementos 
o equipamientos como las barandillas 
protectoras, elementos de separación en 
salas o el mostrador de control.

El alcalde de Torrevieja ha mostrado 
su satisfacción por poder finalizar por 
fin este pabellón, ya que se trata de una 

infraestructura muy importante para la 
realización de entrenamientos de varias 
modalidades deportivas, algunas de ellas 
novedosas. El Pabellón Blanco tendrá ca-
pacidad para acoger entrenamientos de 
gimnasia rítmica (contando con 4 tapices 
de rítmica), tenis de mesa, escalada (ya 
que se instalará un rocódromo en su in-
terior), artes marciales (como la Escuela 
Municipal de Judo), actividades dirigidas, y 
contará además con una sala de psicomo-
tricidad para niños pequeños.

La concejal de Deportes ha informado 
que en estos momentos se ha comen-
zado a trabajar por la parte exterior del 
pabellón, retirando las láminas metálicas 
y realizando las pruebas de estanqueidad 
del techo para evitar filtraciones de agua 
provocadas por la lluvia.

En los aseos y vestuarios construidos 
se instalarán todos los aparatos sanita-
rios y a las dos escaleras existentes se 
les terminara de ejecutar el revestimien-
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to de las barandillas. También se han plan-
teado espacios de almacenaje para todo el 
material y equipamiento deportivo.

Por último, se instalarán cámaras de se-
guridad en determinadas zonas estratégi-
cas del edificio y del Pabellón Cecilio Galle-
go. Con respecto a la instalación de agua 
caliente sanitaria (ACS) será suministrada 
por calentadores eléctricos según indica 
la normativa. Además, debido a que se crea 
un acceso de servicio que comunica la sala 
polivalente 1 con el exterior, se urbanizará 
este acceso, ya que actualmente da hacia 
una zona verde.

Las obras, que cuentan con un plazo de ejecución 
de 6 meses, fueron adjudicadas por 850.000 euros 

(IVA incluido) a la UTE González Soto S.A. – 
Montajes Eléctricos Llamas S.L.

Se incorporarán algunos elementos o equipamientos 
como las barandillas protectoras, elementos 

de separación en salas o el mostrador de control



ANUNCIAN LA APERTURA 
DEL TRAMO DE LA SENDA 

PEATONAL DE LA MATA 
desde la Avenida de los Europeos hasta la 
Avenida de los Holandeses

El alcalde de Torrevieja, Eduardo 
Dolón, ha informado que a finales 
del presenta año 2024 estarán total-
mente finalizadas las obras

El alcalde de Torrevieja, Eduardo Dolón, junto 
con la concejal de Infraestructuras y Gestión 
Urbanística, Sandra Sánchez, el edil de Playas, 
Antonio Vidal, y el delegado de Obra Civil de 
Levante de la UTE Orthem-Abala, Fran Pu-
jante, han visitado esta semana las obras de 
reparación de la senda peatonal de La Mata, 
las cuales ya avanzan al ritmo esperado tras 
la finalización de los trabajos de eliminación 
de las redes de saneamiento y abastecimien-
to que ocupaban Dominio Público Marítimo 
Terrestre (DPMT), y su posterior traslado, tal 
y como requirió el Servicio Provincial Costas 
como condición para autorizar la ejecución de 
estas obras tan necesarias.

El alcalde de Torrevieja ha informado que 
en los próximos días se abrirá el primer tramo 
de esta senda peatonal, de unos 400 metros 
cuadrados, que trascurre desde la Avenida 
de los Europeos a la Avenida de los Holan-
deses. Durante el desarrollo de las obras se 
van habilitando accesos a establecimientos 
de comercio y hostelería y a la propia playa, 
para que la afección e inconvenientes de su 
ejecución sea lo menor posible dentro de la 
complejidad y envergadura de éstas.

 En este avance de las obras está previs-
ta la ejecución del 70% del total a lo largo 
del mes de septiembre, ejecutando el 30% 
restante antes de finales  del presente año 
2024. Asimismo, se está llevando a cabo la 
renovación del alumbrado público en los 
tres tramos por modelos con tecnología LED, 
cumpliendo al mismo tiempo con condicio-
nes energéticas y medioambientales.

6 EQUIPOS DE TRABAJO
A lo largo de todo el trazado se encuentran 

trabajando un total de 6 equipos, repartiendo 
las labores de la siguiente manera: dos equi-
pos para montaje de cimentación, módulos y 
trámex, otros dos equipos para montaje de la 
tarima, un equipo de albañilería para los dis-
tintos remates y, por último, un equipo para la 
instalación del alumbrado.

La actuación que se está llevando a cabo 
está dividida en tres tramos:

 -TRAMO NORTE, entre el límite norte del 
término municipal de Torrevieja y la Plaza 
de Encarnación Puchol, con una longitud de 
306 metros lineales.

-TRAMO CENTRO, entre el sur de la Plaza 
Encarnación Puchol y la Avda. de Los Euro-
peos, con una longitud de 659 metros.

-TRAMO SUR, se localiza íntegramente en 
el Parque Molino del Agua, y tiene una longi-
tud de 352 metros.

 La solución constructiva es la renovación 
de la actual senda por otro sistema de apa-
riencia “madera”, ecológico y desmontable, 
buscando reducir el mantenimiento y una 
mayor durabilidad. El pavimento es de ma-
dera tecnológica con tres tipologías estruc-
turales, la primera con distancia entre ejes 
de los pilotes de 2,20 metros, la segunda 
con distancia entre ejes de 1,90 metros y la 
tercera tipología una estructura horizontal 
apoyada directamente en la arena. La solu-

ción en los tres casos consiste en crear una 
plataforma rígida formada por módulos de 3 
metros de ancho y 2,90 metros de longitud.

 Esta solución garantiza la sostenibilidad 
y el reciclaje, dado que en la producción y 
suministro del material se utilizan materias 
primas, combinando un 70% de productos 
reciclados de madera de pino con un 30% 
de polietileno de alta densidad, lo que con-
tribuye a reducir la tala de bosques y las 
emisiones de CO2.

 Por último, cabe destacar que otra ac-
tuación singular que contemplan las obras 
es la demolición en el tramo sur de la senda 
peatonal de una pasarela construida origi-
nalmente en hormigón impreso, que se sus-
tituye por una pasarela de madera de una 
longitud aproximada de 120 metros, para 
adecuarse mejor al entorno del Parque Na-
tural. También la instalación de talanquera 
de madera a ambos lados del paseo central 
del Parque Natural Municipal del “Molino del 
Agua” en su zona más próxima a la playa.



PRESENTADO EL PLAN VIVE 
COMUNITAT VALENCIANA 

QUE CREARÁ 613 VIVIENDAS 
DE PROTECCIÓN

El Plan fue presentado por el presidente de la Generalitat Valenciana, Carlos Mazón: 
“El Plan Vive  beneficiará en Torrevieja a más de 1.600 personas”

El president de la Generalitat, Carlos Ma-
zón, se desplazó el pasado martes a Torre-
vieja para presenter el Plan Vive, “una inicia-
tiva diseñada para luchar contra uno de los 
problemas más graves y persistentes en la 
Comunitat Valencia y España como es el ac-
ceso a la vivienda”. Estuvo acompañado en 
todo momento por el alcalde de Torrevieja, 
Eduardo Dolón y por el Secretario Autonómi-
co de Vivienda, Sebastián Fernández.

Mazón avanzó que a través del Plan Vive 
“se van a desarrollar en Torrevieja  613 vi-
viendas de protección pública que benefi-
ciarán a más de 1.600 personas”.

Mazón puso como ejemplo a Torrevieja, “el 
primer municipio de la provincia de Alicante 
en adherirse al Plan Vive que va a ser pione-
ro en desarrollar viviendas protegidas para 
sus jóvenes y personas vulnerables”. Igual-
mente, ha destacado el compromiso de la 
corporación municipal encabezada por su 
alcalde Eduardo Dolón por “escuchar a sus 
vecinos y dar soluciones a la necesidad de 
acceso al mercado inmobiliario”. “Torrevieja 
ha sido el Ayuntamiento más rápido y el más 
eficaz”, dijo Carlos Mazón.

 En concreto, el ayuntamiento va a ceder 
un total de 4 parcelas, tres en la zona de La 
Hoya, donde está prevista la construcción de 

584 viviendas y otra en La Manguilla (Playa de 
La Mata), donde se ha previsto la creación de 
29 viviendas. Gracias a esta iniciativa, el con-
sistorio recibirá aproximadamente 90 vivien-
das de protección oficial alquiler, de las que 
unas 80 se destinarán para menores de 35 
años y el resto como vivienda social. El alcal-
de, Eduardo Dolón también señaló que existe 
una reserve de terreno de propiedad muni-
cipal en la zona de Villa Amalia que también 
podría destinarse en un futuro a viviendas. 
Igualmente Dolón anunció su compromiso 
para aplicar una bonificación en el ICIO (Im-
puesto de construcción) a las empresas que 
apuesten por la construcción de viviendas de 

protección. El president de la Generalitat dijo 
que espera que el próximo mes de septiem-
bre se produzca la licitación de este primer 
impulse del Plan Vive en Torrevieja.

Durante su intervención, el jefe del Consell 
puso en valor el Plan Vive donde Generalitat, 
ayuntamientos y sectores como el inmobilia-
rio y el financiero “se han unido para dar una 
solución a las necesidades de miles de jóve-
nes y familias de la Comunitat Valenciana”.

Así, este plan contempla la colaboración 
público-privada por medio de la cesión de 
suelo de los ayuntamientos y solares de titu-
laridad pública para “desde la corresponsa-
bilidad y la unión de todos ofrecer viviendas 
de alquiler social, asequible y venta a miles 
de alicantinos, castellonenses y valencianos, 
preferentemente a jóvenes que tienen en el 
acceso a la vivienda la principal barrera a su 
emancipación.

De este modo, apuntó “la responsabilidad, el 
trabajo y el rigor” de las instituciones públicas 
y privadas para dar impulso a la construcción 
y desarrollo de 10.000 viviendas asequibles en 
la Comunitat Valenciana que contempla el Plan 
Vive, al tiempo que ha asegurado que “este 
plan está diseñado con sentido común y sos-
tenibilidad sobre suelo urbano, sin necesidad 
de recalificar ningún terreno”.

En esta línea, puso en valor la “política in-
tegral del gobierno del cambio para cumplir 
con hechos con la legislatura de la vivienda” 
y ha afirmado que “estamos convirtiendo en 
realidad un derecho constitucional que en 
los últimos años ha estado olvidado”.

Al respecto, se ha referido a la modifica-
ción de la normativa urbanística, la agiliza-
ción de trámites con el decreto de simpli-
ficación administrativa o el nuevo decreto 
de vivienda pública que está elaborando el 
Consell.

Asimismo, ha puesto en valor medidas 
como la línea de avales del Instituto Valen-
ciano de Finanzas (IVF) para el acceso al 
crédito de menores de 45 años o la reduc-
ción del 25% del Impuesto de Transmisiones 
Patrimoniales (ITP) para jóvenes y colectivos 
vulnerables.

CARLOS MAZÓN:   
“Torrevieja ha sido el 
Ayuntamiento más 

rápido y el más eficaz”



El plan de vivienda impulsado por el 
Consell beneficiará a 24.600 personas, 
generará 7.326 millones de euros en la 
economía valenciana y tendrá un impac-
to del 2% de nuestro PIB en los próximos 3 
años y medio. Además, prevé la creación 
de 74.000 puestos de trabajo entre direc-
tos e indirectos y generará 487 millones 
de euros de recaudación directa (IVA). 

El Plan Vive se estructura en torno a 3 
ejes: seguridad jurídica, cooperación ad-
ministrativa y colaboración público-pri-
vada. Entre las actuaciones de este Plan 
hay que señalar que se ha realizado un 
estudio a través del Instituto Valencia-
no de la Edificación sobre suelo público 
disponible de titularidad pública de los 
municipios de más de 10.000 habitantes, 
según el cual podrían construirse más 
de 9.200 viviendas, 562 en la provincia 
de Castellón, 6.200 en la provincia de Va-
lencia y 2.466 en la provincia de Alicante. 

Además, se pondrá a disposición del 
Plan Vive el suelo de titularidad de la Ge-
neralitat a través de la Entidad Valencia-
na de Vivienda y Suelo (EVHA) así como 
los solares para vivienda de protección 
pública de titularidad privada pendien-
tes de desarrollar que podrán albergar 
más de 4.000 viviendas.

Ejes del Plan Vive

Mazón resaltó que 
el Ayuntamiento de 

Torrevieja “fue el 
primero de la provincia 
de Alicante en adherirse 

a esta iniciativa y va a 
ser pionero en avanzar 
en nuevas viviendas, 
especialmente para 
jóvenes y colectivos 

vulnerables”
Carlos Mazón posó junto 

al gobierno municipal y 
la delegada del Consell, 

Agustina Esteve.

El presidente subrayó 
el compromiso 
del gobierno del 
cambio con la 

“legislatura de la 
vivienda, un derecho 
constitucional que ha 
estado durante años 

en el olvido”

Vista parcial de terrenos en la 
zona de “La Manguilla” y “La Hoya”.



Mazón recuerda la política integral 
del Consell con “desgravaciones fiscales, 

avales para jóvenes, simplificación 
administrativa o la reforma legislativa 

en materia urbanística”
El president fue recibido por el al-

calde de la ciudad, Eduardo Dolón y 
saludó uno a uno a los concejales del 
gobierno municipal, así como también 
estuvieron los ediles de Vox y Sueña 
Torrevieja. Ya en el despacho de la al-
caldía tuvo lugar una reunion en la que 
también participó el concejal de Bien-
estar Social,

Oscar Urtasun. y el alcalde le ofreció 
el libro de honor del consistorio en el 
que Mazón estampó su firma con una 
dedicatoria a toda la ciudad.

Al término de la presentación del 
Plan Vive, Mazón compartió unos mi-
nutos con todos el grobierno munici-
pal del Partido Popular con quien posó 
para los medios gráficos.

Firma en el Libro
 de Honor

 del Ayuntamiento

Desdoblamiento de la CV-95 
a la altura del hospital

En otro orden de cosas el presidente de la 
Generalitat anunció la publicación de la licita-
ción del desdoblamiento de la CV-95 a la altura 
del Hospital de Torrevieja. Carlos Mazón detalló 
que se ha previsto un gasto para la redacción 

del proyecto de 167.585 euros. Este será el pri-
mer paso para acometer una obra retrasada 
en el tiempo y que se ha convertido en una pri-
mera necesidad sobre todo para dar servicio a 
la gran cantidad de tráfico con destino al inte-

rior de la comarca y sobre todo en dirección 
al hospital, con especial atención al transporte 
de urgencias – ambulancias.

Carlos Mazón aprovechó su presencia 
en Torrevieja para expresar su solidaridad 
con todos los alcaldes que han reclamado 
la gratuidad del peaje de la AP – 7 en la co-
marca de la Vega Baja “porque es un agra-
vio comparativo inaceptable”.

Juventud organiza en agosto 
un campamento digital sobre 

ciberseguridad para adolescentes
El concejal de Juventud del Ayuntamien-

to de Torrevieja, Domingo Paredes, infor-
ma que desde el Área de Juventud se ha 
organizado un interesante campamento 
digital sobre ciberseguridad para el mes 
de agosto, en concreto, la semana del 19 al 
23 de agosto en el CIAJ para adolescentes 
de 9 a 13 años. Un campamento que será 
impartido por formadores de la Fundación 
Cibervoluntarios, con presencia en todo el 
territorio nacional, y red de voluntariado 
que ayuda a comprender y a usar la tec-
nología de manera eficiente y adecuada, 
especialmente entre los jóvenes.

Durante la semana de campamento, 
totalmente digital, los jóvenes van adqui-
rir competencias digitales y aprenderán 
y trabajarán contenidos y actividades 
adaptados a cada edad como, por ejem-
plo, aprender a buscar información de 
valor en internet, crear contenido digital, 
peligros de internet, protección de datos 
personales, verificar y filtros de la infor-
mación, control de tiempo, privacidad y 
normas de comportamiento en internet, 
prevención del ciberacoso, uso conscien-
te y responsable y bienestar digital, entre 
otros.

La semana de campamento, totalmen-
te gratuita, se desarrollará en el CIAJ, en 
horario de 10:00 a 14:00 horas, y las ins-
cripciones se realizan a través de la sede 
electrónica del Ayuntamiento de Torre-
vieja para lo que se necesita certificado 
electrónico o clave pin en la siguiente 
web https://torrevieja.sedelectronica.
es/. Plazas limitadas.

El concejal de juventud recuerda que 
para más información sobre las activi-
dades del verano de Juventud los intere-
sados pueden acudir presencialmente al 
CIAJ, en horario de mañana o informarse 
a través de sus redes sociales , teléfono 
965714072, whatsapp 606055291, correo 
juventud@torrevieja.eu y en la web mu-
nicipal www.torrevieja.es. Inscripciones 
en los cursos y activades de Juventud a 
través de la sede electrónica del Ayunta-
miento de Torrevieja https://torrevieja.
sedelectronica.es/
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México triunfa en el Certamen 
del 70º aniversario

El ‘Coro de cámara del departamento de 
música de la Universidad de Guadalajara’ 
(Jalisco-México) ha copado los principales 
premios del 70º Certamen Coral Internacio-
nal de Habaneras y Polifonía de Torrevieja al 
conseguir el primero de habaneras “Ricardo 
Lafuente”, pero también el que concede la 
Excma. Diputación Provincial de Alicante a 
la agrupación coral que logra la mayor pun-
tuación global y el tercero de polifonía. En 
total 22.000 euros, a los que hay que sumar 
el premio a la mejor dirección “José Hódar Ta-
lavera”, dotado con trofeo, para su directora, 
Wilmia Verrier Quiñoles, quien fue la encar-
gada de dirigir la interpretación conjunta a 
cargo de alrededor de 420 coralistas de “Con 
un beso”, la habanera que ha sido obligada 
de esta edición con letra de José Antonio 
Quesada y música de Aurelio Martínez.

Por su parte, el Coro Universitario Telkom 
de Bandung (Indonesia) se ha llevado el pri-
mero de polifonía “Juan Aparicio” y el segun-
do de habaneras “Francisco Vallejos”, lo que 
suma un montante total de 15.000 euros. El 
público ha querido que el premio que con-
cede se quede en España, y en este caso sea 
para el coro ‘Encanto’ de Griñón (Madrid).

En habaneras completa el palmarés el 
Coro ‘Novo Concertante’ de Manila (Filipinas) 
que consigue el tercero “Francisco Grau”, 
mientras que el cuarto se marcha a Bie-
lorrusia, para el Coro Femenino Raniza de 
Minsk. En la modalidad de polifonía, el se-
gundo premio “César Cánovas” lo ha logrado 
el Coro Riparian de Pekín (China) y el cuarto 
ha sido para el coro de los ‘Cantantes de 
Manila’ (Filipinas).

Antes de llegar al momento de conocer el 
fallo del Jurado, se desarrolló una extraordina-
ria gala coral de exhibición con los 8 mejores 
coros de esta edición, entre los que se encon-
traban los siete premiados y el Coro Novi Sad 
de Serbia, que ha recibido Diploma de Oro, al 
igual que los otros participantes en la Gala.

El coro de cámara del departamen-
to de música de la Universidad de 
Guadalajara (Jalisco-México) se alza 
con el primero de Habaneras, el de 
Diputación, el tercero de polifonía y 
la mejor dirección.

El alcalde, Eduardo Dolón entregando el primer 
premio de habaneras a la directora del coro 
mexicano, Wilmia Verrier. Todos los premiados de esta 

edición nada más recibir sus 
galardones.

Todos los coros participantes en 
la gala final entonando “Con un 
beso”, obligada del 70 certamen.



UNO DE LOS MEJORES CERTÁMENES 
DE LA ÚLTIMA DÉCADA

Gran exhibición coral en el que ha sido uno 
de los mejores certámenes cualitativamen-
te hablando de la última década. Así lo ha 
destacado el alcalde de Torrevieja, Eduardo 
Dolón, junto con el vicepresidente José An-
tonio Quesada en la clausura del Certamen, 
a la que también acudió la vicepresidenta 
de la Diputación Provincial de Alicante, Ma-
rina Sáez, el subdelegado del Gobierno en 
Alicante, Juan Antonio Nieves y la delegada 
del Consell en Alicante, Agustina Esteve.

El regidor torrevejense ha añadido que 
esta edición ha tenido un seguimiento ex-
traordinario, con llenos prácticamente to-
tales en el patio de butacas cada noche, 
pero también en las butacas instaladas 
ante la gran pantalla del paseo Vista Ale-
gre. A eso se le une la cobertura mediática, 
con cinco televisiones en directo durante 
esta velada de clausura más el stream-
ming que se ofrece a través de la web del 

Patronato, habaneras.org.
Eduardo Dolón ha agradecido el trabajo 

de toda la organización y de la comisión téc-
nica y ha marcado el difícil reto de superar 
esta edición el próximo año 2025, en un Cer-
tamen que se celebrará del 20 al 26 de julio.

LA GENERALITAT DESTINARÁ 85.000 EUROS AL CERTAMEN
En la velada del jueves 25 de julio fueron tres corales las que 

se subieron al escenario del Teatro Municipal y que, nuevamen-
te, fueron representativas de tres continentes. Coros que, para 
llegar a Torrevieja, superan en muchos casos varios días de viaje, 
combinando diferentes medios de transporte. Pese a esa com-
plejidad, resultaron extraordinarias las actuaciones del Coro de 
Cámara del Departamento de Música de la Universidad de Gua-
dalajara (Jalisco - México), el Novi Sad Chamber Choir (Serbia) y 
Novo Concertante de Manila (Filipinas).

El Certamen recibió en esta velada la visita de la consellera 
de Innovación, Industria, Comercio y Turismo, Nuria Montes que, 
acompañada por el alcalde Eduardo Dolón, manifestó que la Ge-
neralitat Valenciana destinará 85.000 euros para acciones de 
promoción turística, principalmente destinados al Certamen de 
Habaneras. Esto supone 40.000 euros más de lo que actualmen-
te se percibe. Montes ha destacado también que el Certamen es 
el “complemento perfecto” al producto estrella del turismo en 
la Comunidad Valenciana y ha aprovechado la visita a Torrevieja 
para avanzar algunos aspectos del nuevo decreto aprobado por 
parte del Consell para regular las viviendas turísticas, materia 
que afecta muy considerablemente a la ciudad de la sal y su im-

portante planta de segundas residencias. Por su parte, Eduardo 
Dolón, ha agradecido esta nueva visita de la consellera, acredi-
tando que el “Consell está volcado con Torrevieja y el Certamen”.

La coral mexicana celebrando su 
primer premio de habanera.

La presentadora del certamen, Cristina 
Pampín luciendo un vestido exclusivo de la 

diseñadora, Silvia Fernández.

El coro mexicano de Jalisco ganador 
del primer premio de Habaneras.
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CULMINACIÓN DE LA FASE DE COMPETICIÓN
La fase de competición del certamen cul-

minó con la actuación de tres agrupaciones 
españolas y una cuarta asiática, procedente 
de Filipinas: el Dancing Choir (Valencia), el 
coro Encanto de Griñón, el Eragiyok Abes-
batza. (Astigarraga), para cerrar con Los 
Cantantes de Manila (Filipinas), ofreciendo 
cada uno sus cinco obras correspondientes, 
empezando por “Con un beso”, de Quesa-
da Hurtado y Martínez López, habanera de 
obligada interpretación por todas las agru-
paciones que se disputan el palmarés del 
Certamen. Actuaciones con las que el jurado 
compuesto por Alina Orraca, Andrea Angelini, 
José Herrero, Virginia Bono y Gloria Fabuel dio 
por finalizada su labor, habiendo entregado 
a la organización sus respectivas puntuacio-
nes para conformar el palmarés de esta edi-
ción, que se conocerá en la velada de este 27 
de julio, después de una extraordinaria gala 
coral con lo mejor de esta edición del Certa-
men. A la finalización de la velada, los abo-
nados del Certamen depositaron sus votos 
para elegir el premio que entrega el público.

De ello fue testigo el conseller de Infraes-
tructuras, Medio Ambiente y Territorio que 
declaró ante los medios que tiene el encar-
go del presidente de la Generalitat, Carlos 
Mazón, de ofrecer una atención prioritaria a 
Torrevieja, y eso contempla también apoyar 
institucionalmente el Certamen.

También visitó en la última jornada de con-
curso del Certamen, la secretaria autonómi-
ca de Cultura. Pilar Tébar coincidió en subra-
yar que las Habaneras de Torrevieja son un 
referente cultural cuya proyección el Consell 
va a arropar decididamente.

La rectora de la Universidad de Alicante, 
Amparo Navarro, también habló ante los me-
dios de la proyección del Certamen, dejando 
la puerta abierta a seguir colaborando es-
trechamente para aumentar la relación que 
ya existe entre la UA y el Ayuntamiento de 
Torrevieja.

La presentadora del Certamen, Cristina 
Pampín, manifestó sentirse en Torrevieja 
como en casa. La periodista del Canal 24h de 
TVE elogió la forma en la que toda la ciudad 
vive este evento musical de trascendencia 
internacional y lo ha llegado a hacer incluso 
con términos del Diccionario Torrevejense, 
asegurando estar “privaica” de vivir esta ex-
periencia.

Recepción a la Consellera de 
Turismo, Nuria Montes. El alcalde, Eduardo Dolón y el concejal de 

Cultura, José A. Quesada con el conseller de In-
fraestructuras, Vicente Martínez y la Secretaria 

Autonómica de Cultura, Pilar Tébar.

El subdelegado del Gobierno en la provincia de Alicante, 
Juan Antonio Nieves junto al alcalde, Eduardo Dolón en la 
velada final del certamen.

El Coro Telkom de Indonesia ganó el 
primer premio de Polifonía.

En esta velada también se dio cita el expre-
sident de la Generalitat, Francisco Camps, que 
se mostró encantado de regresar al Certamen 
trece años después de su última visita, que-

dando sorprendido de altísimo nivel de esta 
edición, hasta el punto de haberse emociona-
do al escuchar precisamente una habanera 
que llevaba por título “Volver a Torrevieja”.



PALMARÉS DEL LXX CERTAMEN INTERNACIONAL 
DE HABANERAS Y POLIFONÍA DE TORREVIEJA

HABANERAS
• Primer Premio “Ricardo Lafuente”, dotado 

con un importe de 12.000 € y trofeo.
CORO CÁMARA DEP. MÚSICA UNIVERSIDAD 

DE GUADALAJARA. JALISCO – MÉXICO

• Segundo Premio “Francisco Vallejos”, dota-
do con 5.000 € y trofeo.

CORO UNIVERSITARIO TELKOM 
- BANDUNG – INDONESIA

• Tercer Premio “Francisco Grau”, dotado con 
2.500 € y trofeo.

CORO NOVO CONCERTANTE 
- MANILA – FILIPINAS

• Cuarto Premio, dotado con 1.000 € y trofeo.
CORO FEMENINO RANIZA 
- MINSK - BIELORRUSIA

POLIFONÍA
• Primer Premio “Juan Aparicio”, dotado con 

10.000 € y trofeo.
CORO UNIVERSITARIO TELKOM 

- BANDUNG – INDONESIA

• Segundo Premio “Cesar Cánovas” dotado 
con 4.000 € y trofeo.

CORO RIPARIAN - PEKÍN – CHINA

• Tercer Premio, dotado con 2.000 € y trofeo.
CORO CÁMARA DEP. MÚSICA UNIVERSIDAD 

DE GUADALAJARA. JALISCO – MÉXICO

• Cuarto Premio, dotado con 1.000 € y trofeo.
CORO LOS CANTANTES DE MANILA - FILIPINAS

Premio Excma. Diputación Provincial de 
Alicante, dotado con 10.000. € y trofeo, 
aquella coral que alcance la máxima pun-
tuación global en el cómputo de las mo-
dalidades de habaneras y polifonía en la 
fase final del Certamen.
CORO CÁMARA DEP. MÚSICA UNIVERSIDAD 

DE GUADALAJARA. JALISCO – MÉXICO

GRAN RECEPCIÓN A LOS COROS PARTICIPANTES A CARGO DEL ALCALDE
El pasado sábado, a unas horas del final 

del certamen el alcalde de Torrevieja, Eduar-
do Dolón, recibió a los coros participantes en 
el 70º Certamen Coral Internacional de Haba-
neras y Polifonía de Torrevieja. Fue el inicio de 
una importante jornada de trabajo en la que 

los directores de las agrupaciones compar-
tieron sus experiencias, enriqueciéndose mu-
tuamente del trabajo coral que se realiza en 
cada uno de sus lugares de procedencia. El 
presidente del Patronato agradeció el gran-
dísimo nivel acreditado en este Certamen y 

su ejemplo de convivencia y amistad.
La recepción, incluida dentro del progra-

ma de las Jornadas Internacionales de la 
Habanera y el Canto Coral, finalizó con el en-
sayo conjunto de ‘Con un beso’, la habanera 
obligada con la que se cerrará esta noche 
el Certamen.

Durante la XI edición de las Jornadas In-
ternacionales de la Habanera y el Canto 
Coral que se desarrollaron de forma para-
lela al 70º Certamen Coral Internacional de 
Habaneras y Polifonía de Torrevieja, el Teatro 
Municipal acogió la conferencia inaugural 
titulada “Torrevieja: siete décadas en torno 
a la habanera” a cargo de Aurelio Martínez 
López, Pilar Páez y Belén Puente, siguiendo 
con la de David Colado, director artístico del 
Certamen de Habaneras de Candás (Astu-
rias), bajo el título “Otras miradas en torno 
al género de la habanera”.

Premio a la mejor Dirección “José Hódar Ta-
lavera”, dotado con trofeo y la dirección 
del común.

WILMIA VERRIER QUIÑONES
DIRECTORA CORO CÁMARA DEP. MÚSICA 

UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA. 
JALISCO – MÉXICO

Premio del público, dotado con 2.000 € y 
trofeo al coro que ha recibido el mayor 
número de votos de los abonados.

CORO ENCANTO - GRIÑÓN – ESPAÑA

Diplomas de Oro, otorgados a las 8 corales 
con mejor puntuación global en ambas 
modalidades que han recibido premio 
además del CORO “NOVI SAD” DE SERBIA. 

El Coro Encanto de Madrid recibió 
el premio del Público.



Cultura
Más de 200 personas apoyaron a Brandon Skill, 
quien ha sido seleccionado para la Convención 
Mundial de Zumba que se celebrará en EE.UU.

Brandon Skill, un joven torreve-
jense de 27 años de edad, que forma 
parte habitualmente de la Escue-
la de Baile Paya ´s es finalista del 
Zumba Rising Presenter 2024. En to-
tal son 5 finalistas de todo el mundo 
los que han sido seleccionados. La 
final se celebra en la convención de 
Zumba que tendrá lugar en Orlando 
del 6 al 11 de agosto. El pasado fin 
de semana más de 200 personas se 
dieron cita en el Campo de Fútbol 
“Gabriel Samper” para asistir a una 
sesión una Masterclass de Zumba 
realizada por el propio Brandon. La 
actividad sirvió para apoyar eco-
nómicamente al monitor de zum-
ba, para que pueda hacer realidad 
su participación en EE.UU. Brandon 
quiso agradecer a todos los par-
ticipantes su apoyo, así como al 
Ayuntamiento en la persona de la 
concejal de Deportes, Diana Box, 
la Escuela de Baile Paya’s y todos 
aquellos que con su patrocinio ha-
cen posible este sueño.

VISTA ALEGRE - ¿ Como ha sido el camino 
hasta llegar a este momento?

BRANDON SKILL - La definición idónea se-
ría “montaña rusa”. Cuando me enteré que 
había quedado finalista, empecé en el gimna-
sio EstudioFit con mi preparación física. Pero 
por desgracia, una semana y media después 
me ingresaron con neumonía. Esto provocó 
que, sobre todo psicológicamente, me hun-
diera bastante. Pero me veo ahora, a pocos 
días de volar a Orlando, y considero que todo 
en la vida pasa por algo, y estoy preparado 
para ir a representar a mi país y a mi ciudad. 

V.A. -¿ Como va a ser tu participación en 
esta convención mundial?

B. S. - La final se realiza el 11 de agosto en 
la sala principal de la ZinCon (convención de 
Zumba) delante de toda la convención y una 
mesa de jurados. A la convención asisten 
unas 4.000 personas, y esto sin duda es algo 
que impone mucho. Pero yo voy con toda mi 
energía a romper ese escenario, y a demos-
trar al mundo de lo que soy capaz. 

V.A. - ¿En qué momento se encuentra el 
Zumba en Torrevieja?

B.S. - Zumba lleva bastantes años en To-
rrevieja, de hecho, tengo compañeros moni-
tores que llevan más años que yo dando cla-
ses. Realmente, Zumba fue un movimiento 
que en su día se popularizó muy rápidamen-
te, y a Torrevieja, como en muchas otras ciu-
dades del mundo, no tardó en llegar. Yo bailo 
desde que tengo 14 años, y mi padre fue el 
dueño del gimnasio TaeKung de Torrevieja. 
Por ello, cuando descubrí zumba, que es una 
combinación de baile y fitness, encajaba a la 
perfección conmigo. 

V.A. - ¿Como fue tu primer contacto con 
el Zumba y cómo has ido avanzando hasta 
llegar a este gran punto?

B.S. - Mi primer contacto fue en Valencia, 
cuando fui a la formación para lo que se 
llama el Básico 1, que es la titulación básica 
necesaria para poder dar clases de zumba. 

He de decir que tuve mucha facilidad, ya que 
yo venía del baile. Aun así, el que me conoce 
sabe que por mucho que me suba a esce-
narios, me siguen dando muchos nervios y 
ansiedad. Da igual el escenario que sea, esos 
nervios siempre van a estar ahí, y son par-
te de mí. Con el paso de los años, lo que he 
aprendido es a transformar esos nervios en 
energía, como si fueran una “gasolina” que 
me ayudan a actuar mejor y con más fuerza. 

V.A. - ¿Que te gustaría añadir para que 
quede constancia de esta aventura?

B.S. - Siempre hay que mirar atrás, y 
agradecer todo ello que te ha llevado a este 
momento. Siempre he sido una persona que 
prefiere cometer fallos y aprender de ellos, 
y de esa forma mejorar cada día. Aún así 
tengo mucha gente a la que agradecer po-
der estar aquí hoy, y si me pongo a nombrar, 
tenemos que hacer otro artículo. Simple-
mente dar gracias a la vida por brindarme 
esta oportunidad, y agradecer a Francisco 
Reyes y al Vista Alegre por el apoyo, y brin-
darme este espacio para expresarme.

“HE APRENDIDO 
A TRANSFORMAR 

LOS NERVIOS EN ENERGÍA”
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Cultura
Hombres G dejó una noche inolvidable 
en el arranque de Brilla Torrevieja 2024.
La nueva edición del Festival Brilla To-

rrevieja arrancó en la noche del pasado 
sábado con un atractivo concierto para un 
importante segmento de público que pasa 
de los 40 años. El grupo madrileño Hombres 
G abarrotó el Parque Antonio Soria e hizo 
vibrar al público con temas tan conocidos” 
como  Voy a pasármelo bien”, “Nassau” o una 
versión rockera de “Suéltate el pelo”. David 
Summers capitaneó con soltura todo el 
concierto. Ya en la recta final, justo cuando 
se registraban las dos horas de espectáculo, 
llegó la última tanda de éxitos, destacando 
“Marta tiene un marcapasos”, “Temblando”, y 
la capital y esperadísima “Sufre mamón”.

TRIUNFAL REGRESO DE CAMELA
Angeles y Dioni, las míticas voces de Ca-

mela, regresaron a Torrevieja en el segundo 
concierto del Festival Brilla Torrevieja. No fal-
tó un largo popurrí de temas de sus primeros 
años de trayectoria musical, muy al estilo de 
los de antes, en el que todos los allí presen-
tes se trasladaron a los años noventa. Como 
no podía ser de otra forma, sonaron dos ver-
daderos himnos: “Lágrimas de amor”, cuyo 
estribillo reza “Sueño contigo, ¿qué me has 
dado?” y “Cuando zarpa el amor”. Destacar en 
el segundo concierto del festival el momento 
en el que la pareja de la presentadora, Danie-
la Morales, le pidió matrimonio con la rodilla 
en tierra, protagonizando uno de los momen-
tos especiales de la noche.

MARTITA DE GRANÁ “¡SEA!
Por tercera ocasión se presentó en To-

rrevieja Martita de Graná, esta vez en el 
escenario de Brilla Torrevieja en el Parque 
Antonio Soria. La humorista, ante casi dos 
mil personas sentadas, hizo reír a los espec-
tadores con sus monólogos y canciones, ge-
nerando un ambiente muy especial. Martita 
de Graná  tiene ganado al público desde el 
mismo momento que decidió abrir su casa y 
compartir sus pensamientos a toda España 
a través de las redes sociales. Una vez más 
demostró la fidelidad del público de Torre-
vieja y la comarca de la Vega Baja a las his-
toria de la granadina.
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Datos registrados 
del 22 al 28 de julio

El tiempo se mantendrá sin cambios signifi-
cativos y las temperaturas serán similares a 
las que tendremos el fin de semana.

DOMINGO 28

RACHA MÁXIMA 
DE VIENTO 40 km/h 

LLUVIA 
ACUMULADA: 0,0 l/m2

32º
MÁXIMA MIÉRCOLES 24

MÍNIMA MIÉRCOLES 24

20,7º

Sábado Domingo

Máxima: 31ºC, Mínima: 25ºC. Lluvia: 0% Máxima: 31ºC, Mínima: 25ºC. Lluvia: 0%

(poco nuboso) (poco nuboso) 

El tiempo Foto de la semana (Proyecto Mastral)

Cada verano tiene su novela. La de este será 
Retorno a Brideshead, uno de esos clásicos que 
demuestran que a ciertos libros nunca se llega 
tarde. Es una novela hasta cierto punto rara, 
inesperada, única. El momento en el que Corde-
lia le cuenta a Charles el cierre de la capilla de 
Brideshead es de una sostenida emoción, que 
me hizo parar la lectura, coger mi lápiz, seña-
lar y subrayar el pasaje y volver a leer, ya con 
más calma de espíritu. “Abrió y vació el sagrario, 
como si a partir de aquel momento siempre 
fuera Viernes Santo (…) y entonces, de repente, 
ya no hubo capilla; sólo una estancia con una 
decoración extraña”. 

 …
Hay un podcast de Aceprensa que realiza He-

lena Farré Vallejo en los que entrevista a algún 
escritor y le hace un cuestionario o “radiografía 
del lector”. Hace unos días lo hizo con José Car-
los Llop. En una de sus clásicas preguntas (qué 
libro recomendarías a alguien que ha finalizado 
sus estudios para entender un poco mejor el 

mundo) el escritor mallorquín respondió, con 
serena convicción: La Biblia. Y añadió: así, llega-
do el momento en el que tuvieran que luchar, 
sabrían al menos qué están defendiendo.

 Me faltó aplaudir, pero recordé que 
iba conduciendo y no era plan de soltar el vo-
lante del coche.

 …
Cuando ves el comportamiento de ciertos 

padres y madres para con sus hijos comienzas 
a comprender lo de la “generación de cristal”. 
Muy duro me parece el cristal, viendo el pano-
rama.

 ...
Veranos de mi infancia: la calle, las bicicle-

tas, bañarnos en el viejo canal, ir a Ferrís con 
mi padre y mi madre, domingos de aperitivo 
(una lata de mejillones o calamares en su tinta 
y unas patatas fritas), no armar escándalo en 
las dos horas largas de siesta (ahí me aficioné 
a leer y más tarde a escribir), aburrirme (y no 
pasaba nada; no tenía a mis padres buscándo-

me planes todo el día), el corte de 3 sabores. 
Nada de teléfonos. Nada de videojuegos. Rodi-
llas raspadas y mucha mercromina. Veranos de 
mi infancia…

 …
La tentación, tan humana, de creer que siem-

pre son los otros los que van en la dirección 
equivocada y no tú el que vas en dirección con-
traria. Y así todo.

 …
Comienzan los Juegos Olímpicos de París. 

De la ceremonia de inauguración lo mejor fue 
el momento en el que hizo uno de los relevos 
finales Rafael Nadal. También la ciudad, cuya 
belleza lo aguanta todo. Lo peor, el resto. Una 
larga y sostenida clase de mal gusto. Recordé 
lo que unos días atrás leí en Retorno a Brides-
head sobre la desacralización de la capilla y 
pensé, con cierta tristeza, que algo de eso había 
en semejante esperpento. Quizá, dentro de un 
tiempo, Europa sólo sea eso: “una estancia con 
una decoración extraña”.

Marco Antonio Torres Mazón

Notas de verano VI: Tiempos de cristal

Palabras enmarcadas



Agenda Cultural
26 DE JULIO AL 10 DE AGOSTO
FIESTAS DE TORRELAMATA

SÁBADO 3 Y DOMINGO 4 DE AGOSTO 
RBF TORREVIEJA 2024 
16:00 H. LUGAR: PARQUE ANTONIO SORIA
 
SÁBADO 3 DE AGOSTO 
FIESTA LATINA 
20:00 H. LUGAR: PARQUE DE LA ESTACIÓN
 
MARTES 6 DE AGOSTO 
COMANDANTE LARA Y CÍA 
22:00 H. LUGAR: PARQUE ANTONIO SORIA
 
JUEVES 8 DE AGOSTO 
LULI PAMPÍN 
20:00 H. LUGAR: PARQUE ANTONIO SORIA
 
JUEVES 8 DE AGOSTO 
II FESTIVAL “SOLERA, SALERO Y COMPÁS” 
20:30 H. LUGAR: TEATRO MUNICIPAL
 
VIERNES 9 DE AGOSTO 
ORIGINAL: EL PASO DE CARLO 
17:00 Y 21:00 H. LUGAR: TEATRO MUNICIPA
 
SÁBADO 10 DE AGOSTO 
6TO FESTIVAL CARNAVAL CIUDAD DE TORREVIEJA COSTA 
BLANCA 
20:30 H. LUGAR: TEATRO MUNICIPAL

SÁBADO 10 DE AGOSTO 
ANA MENA 
22:00 H. LUGAR: PARQUE ANTONIO SORIA
 
DOMINGO 11 DE AGOSTO 
EL BARRIO 
22:00 H. LUGAR: PARQUE ANTONIO SORIA
 
MARTES 13 DE AGOSTO 
CONCIERTO: OLIVIER LAURENT BREL 
20:00 H. LUGAR: CENTRO CULTURAL VIRGEN DEL CARMEN
 
VIERNES 16 DE AGOSTO 
FLAMENCO & SAL: CENA-CÓCTEL Y SHOW 
20:30 H. LUGAR: JARDINES DEL AUDITORIO INTERNACIO-
NAL DE TORREVIEJA
 
SÁBADO 17 DE AGOSTO 
HOMBRES G - BRILLA TORREVIEJA 
22:00 H. LUGAR: PARQUE ANTONIO SORIA

VIERNES 23 DE AGOSTO 
CONCIERTO DE ANA BELÉN GARCÍA Y ANTONIO JOSÉ 
RODRÍGUEZ 
20:45 H. LUGAR: PARROQUIA SAGRADO CORAZÓN, CIUDAD 
DE TORREVIEJA

Ander Martín y Paula Espinosa se han proclamado campeones 
de España de Beach Sprints

El pasado fin de semana, el equipo del Club de Remo Torrevieja, 
se dio cita en Santa Pola, para competir en el Campeonato de Es-
paña de Beach Sprints. En la jornada del sábado los remeros, Ander 
Martín y Paula Espinosa, consiguieron proclamarse Campeones de 
España en la modalidad C2XABS Mixto. Luego llegó el turno para los 
Juveniles, Marco Liarte y Hugo Pérez, quienes después de una dura 
regata se hicieron con un meritorio Tercer puesto en el C2XJM.

En la jornada del domingo, una vez más los remeros, Marco Liarte 
y Hugo Pérez, luchaban por las medallas en la categoría C1xJM, sien-
do Marco Liarte Tercero y de los mayores, donde después de una 
durísima final, el remero Javier Ferrer, se proclamó Subcampeón de 
España y Hugo Pérez 5 (Grandes).

A las 10:45 llega el turno de los la modalidad C1xVM. Y como co-
lofón a la fiesta de las medallas, llegó el turno de Paula Espinosa, 
quien después de una durísima semifinal consiguió pasar a la final, 
quedando Subcampeona España C1xABSF.
Enhorabuena a todos nuestros deportistas, por obtener estos mag-
níficos resultados.

Oro: C2xABM Ander Martin – Paula Espinosa.
Plata: C2xJM Marco Liarte – Hugo Pérez
Bronce: C1JM Marco Liarte
Plata: C1xABF Paula Espinosa
Plata: C1VM Javier Ferrer

Deportes



Deportes

Albergue Municipal de Torrevieja.  Abierto de lunes a domingo de 9 a 15 y de 16 a 18 h.
 Avda. Los Nenúfares, s/n (detrás de Jefatura Policía Local)

BUSCO HOGAR
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Hola, soy Balú, un perro de un año y medio que 
acaba de llegar al albergue de Torrevieja. Soy 
un macho muy sociable y me encanta cono-
cer gente nueva. A pesar de no haber pasa-
do mucho tiempo aquí, ya he hecho algunos 
amigos entre los voluntarios y he aprendido 
que hay muchas personas generosas que se 
preocupan por nosotros. Si decides venir a co-

nocerme, estaré esperando con una gran son-
risa y muchos lametones. Me encanta recibir 
caricias y jugar, y estoy seguro de que jun-
tos podemos pasar momentos maravillosos. 
Así que, si estás buscando un nuevo miembro 
para tu familia, ven a visitarme al albergue de 
Torrevieja. ¡Gracias por considerar darme un 
hogar y una nueva oportunidad de ser feliz!

BALÚ

El equipo de remo del RCNT ha conseguido 
medallas de plata y bronce en el Campeonato 

de España de Beach Sprint
En el Campeonato de España de beach 

sprint de remo, el RCN Torrevieja consigue: 
PLATA en el doble cadete masculino con Mar-
cos Santos Sánchez y Carlos Pérez Iniesta; y 
BRONCE en el doble juvenil mixto Belén Her-
nández Onteniente y Antonio Martínez Delga-
do, a lo que se suma tres cuartos puestos.

Santa Pola ha vivido un fin de semana in-
tenso con el III Campeonato de España Beach 
Sprint 2024 organizado por la Federación Es-
pañola de Remo los días 26, 27 y 28 de julio. 
Un total de 310 deportistas de todo el país 
han participado desde el viernes hasta el 
domingo en la espectacular competición que 
organiza el Club Náutico Santa Pola y que se 
ha seguido por el público desde las gradas 
instaladas al principio de Gran Playa.

En el Campeonato de España Beach Sprint 

han participado siete federaciones de todo 
el país, de los cuales el 55% son hombres y 
el 45% mujeres, en categorías cadete, juve-
nil, absoluta y veteranos, en las modalidades 
individual, doble y cuatro mixto con timonel.

Los barcos Rosa Serendipia y Brisa se han 
proclamado campeones de la regata Santia-
go Trofeo AD Nautic en el RCNT.

Durante la jornada del domingo 28 de julio, 
ha tenido lugar la regata Santiago AD Náutic, 
donde hubo 11 barcos inscritos. Los Campeo-
nes en esta ocasión fueron los barcos Rosa 
Serendipia capitaneado por Alejo Armelini y 
Brisa patroneado por Amelia Maseres

Durante la mañana hubo un viento de E- NE 
de 20 nudos y al final de la regata se forma-
ron olas de levante de 1 metro de altura. Las 

embarcaciones que participaban en la regata 
completaron un recorrido de 10 millas para 
ORC y 9 millas para Division2.

Aunque a las 11.30 de la mañana se daba 
la salida a la regata con un viento suave de 
8 nudos, el parte meteorológico amenazaba 
vientos duros, como así fue. Conforme avan-
zaba la jornada, por la subida de la intensidad 
del viento.  hubo numerosos abandonos y al-
gunas roturas en el material de varios barcos.

Omo muestra de la dureza del día, finaliza-
ron la prueba tan solo 5 barcos de los 11 ins-
critos. No obstante fue un día muy  divertido 
para navegar. Al terminar hubo un aperitivo 
para cada barco. La entrega de trofeos, que 
consiste en vales de regalo de material náuti-
co AD NAUTIC, será el día 15 de Agosto durante 
la regata Astoria.
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[AGENCIA DE DESARROLLO LOCAL] Ofertas de Empleo
Teléfono. 96 670 88 46- Web: www.adl-torrevieja.es - Correo electrónico: empleo@adl-torrevieja.com

OFERTA 812/2024 Gestor de empresas
LUGAR Torrevieja C.V. a: patrick.

luxuryhouses@gmail.com

OFERTA 813/2024 Auxiliar de Montaje
LUGAR Torrevieja 

C.V. a: maria.ortiz@workout-events.com , 
diana.gaitan@workout-events.com

OFERTA 814/2024 Monitora infantil
LUGAR Torrevieja C.V. a: vidalellen@hotmail.com

OFERTA 815/2024 Cocinero/a
LUGAR Pilar de la Horadada  

C.V. a: hola.talento@grupocasaverde.com

OFERTA 823/2024  
Control de calidad de frutas y hortalizas

LUGAR La Marina - Elche    
C.V. a:   calidad@marfruit.es

OFERTA 816/2024 Empleada de hogar
LUGAR Campoamor 

C.V. a: info@serhogarvegabaja.com

OFERTA 824/2024 Logopeda  
LUGAR Torrevieja    

C.V. a:  info@centromelodias.com

OFERTA 825/2024 Agente vendedor/a 
de productos ONCE

LUGAR Torrevieja C.V. a:  candidatos.alicante.
inserta@fundaciononce.es

OFERTA 828/2024 Auxiliar de clínica
LUGAR Orihuela Costa    

C.V. a: administración@salgadodentalinstitute.eu 

OFERTA 830/2024  Ayudante de cocina
LUGAR Torrevieja    

C.V. a: marisqueriatorrevieja@gmail.com

OFERTA 826/2024   
Administrativo para gestión de fincas

LUGAR Torrevieja    
C.V. a:  geraldine@nbaconsulting.es

OFERTA 827/2024 
 Ingeniero Arquitecto Técnico Junior

LUGAR Torrevieja    
C.V. a: geraldine@nbaconsulting.es 

OFERTA 829/2024 Camarero/a
LUGAR Torrevieja    

C.V. a:  marisqueriatorrevieja@gmail.com

OFERTA 831/2024  Auxiliar administrativo
LUGAR Torrevieja    

C.V. a: marta@ribeiroymontesinos.com

OFERTA 832/2024  Administrativo
LUGAR Torrevieja    

C.V. a: d.ivan@ceconsulting.es

24
HORAS

FARMACIA TORREVIEJA 24H, Carbajo Botella, Rodrigo
C/ Antonio Machado, Nº115  (Frente Mercadona centro).
FARMACIA PLAYA DEL CURA 24 H,  
C/ Ramón Gallud, Nº196 Esq. C/Virgen de la Paloma.
REYES CRESPO, MANUEL JAVIER - 
C/ Villa de Barcelona Esq. C/San Luis.
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L40 TORREVIEJA – AEROPUERTO ALICANTE/ELCHE Desde 20/01/2024 / from January 20th 2024
SALIDAS DE LUNES A VIERNES  Departures from Monday to Friday 

Más Información / More info: +34 965 710 449 
www.costazul.avanzagrupo.com  @avanzaenTvja 

Estación de Torrevieja  Aeropuerto  Alicante/Elche 

Salida
07:00
08:00
09:00
10:00
10:30
11:00

12:00
12:30
13:00
14:00
14:30
15:00

16:00
17:00
18:00
19:00
20:00
21:00

Llegada
08:00 
09:00
10:00 
11:00 
11:30
12:00 

13:00 
13:30 
14:00 
15:00 
15:30 
16:00 

17:00 
18:00 
19:00
20:00
21:00 
22:00

SALIDAS DE SÁBADO, DOMINGO Y FESTIVOS  Departures Saturday, Sunday and Bank Holidays




